

# 平日夜間・休日診療所機能移転に伴うご協力をお願い

令和5年11月29日

米沢市医師会長 佐野 隆 一

今年も残り1カ月余り、急に冬の足音が近づいて来たようです。

さて、既に市報等でお知らせしていますが、12月1日(金)から平日夜間・休日診療所は、すこやかセンター敷地内から米沢市立病院へ機能移転いたします。引き続き米沢市医師会会員による対応となりますが、電子カルテ等の新たなシステムに慣れるまでの期間は、従来よりも1人当たりの診療にかかる時間が長くなることを懸念しております。

特に、米沢市内ではインフルエンザの流行が続いており、11月26日(日)の休日診療所受診者数は71名と非常に多くの方が来院されました。新体制での混乱を最小限とするため、下記の点についてご留意いただきご協力くださいますよう、宜しくお願いいたします。

- 解熱剤や総合感冒薬などを常備し、急な発熱に備えましょう。
- 病状が落ち着いている場合、学校や職場に報告するための検査目的での受診は控え、翌日(週明け)にかかりつけ医へご相談ください。
- 薬局やインターネット通販でインフルエンザ検査キットが販売されていますので、自主検査についても軽症の場合はご検討ください。